

# DIA DE MUERTOS



POR MOTIVOS DE MI RELIGION NO ACOSTUMBRO A CELEBRAR ESTE DIA, PERO POR LAS ACTIVIDADES DE LA ESCUELA PUDE VER UN POCO DE LO QUE SE VIVE ESTE DIA.

•EL 26 DE OCTUBRE FUI CON DIANA AL CENTRO DE SALTILLO A TOMAR NUESTRA FOTO PARA LA LONA DE LA ESCUELA, FUENUNA EXPRRIENCIA MUY LINDA, PUES PARA ESA FECHA YA HABIA MUCHOS ALTAREAS Y DECORACION DEL DIA DE MUERTOS. ADEMAS DE QUE HABIA UNA EXPOSICION DE ALEBRIJES Y LA VERDAD SON ALGO MUUUUY BONITO, CREO QUE ES DE LAS VOSTUMBRES MAS BONITAS YA QUE NECESITAS MUCHA CREATIVIDAD PARA PODER HACERLOS.

•POR OTRO LADO, EL DIA 1 DE NOVIEMBRE EN LA MAÑANA DURANTE LA CLASE DE TECNOLOGIAS VIMOS LA PELICULA DE COCO. LA VERDAD ES QUE NO SOY SUPER FAN DE ESA PELICULA PERO ME AGRADA COMO HABLA DE LA IMPORTAMCIA DE LA FAMILIA, A MI ME GUSTA MAS EL LIBRO DE LA VIDA.

•ESE DIA POR LA TARDE, ASISTIMOS AL EVENTO EN LA ESCUELA, ESTUVO MUY LINDO PORQUE VIMOS BAILAR A LS CHICAS DE LA DANZA DE LA ESCUELA Y A LOS NIÑOS DE LAS ESCUELAS ANEXAS A LA ESCUELA QUE CANTARON Y BAILARON MUCHAS CANCIONES MUY DE LA FIESTA. ENTRAMOS UN RATITO AL CINE DONDE TENIAN VIDEOS DEL DIA DE MUERTOS Y ALGUNOS MAESTROS HICIERON LA ACTIVIDAD DE CUENTACUENTOS Y CONTARON LEYENDAS PRA LOS NIÑOS.

ADEMAS DE QUE VENIERON COMIDA SUPER RICA, BURRITOS, BONEELES, TAAQUITOS ROJOS Y DE PASTOR. ADEMAS DE CHICOLATE Y DONAS, AGUAS Y REFRESCOS

